

なめがた夏の風景

今年の夏も市内各地でお祭りやイベントが開催されました。取材で出会ったたくさんの風景の中から一部をご紹介します。



色とりどりの草花が歓迎！

大和2小よりプランター寄贈

「公共施設に飾って下さい。」と、90鉢のサルビア、マリーゴールド、ペチュニアのプランターが届けられました。大和第2小学校の児童たちが自分たちで種を蒔き、丹誠込めて大切に育てたもの。見事に咲く、サルビア、マリーゴールド、ペチュニアは、北浦庁舎や北浦公民館、北浦給食センターに飾られ、訪れる人々を楽しませてくれています。



リーダー的存在として

農業三士が市長を訪問

農業三士（農業経営士、女性農業士、青年農業士）の認定者と退任者の皆さんが市長室を訪問しました。

市長からは「地元でも参考となりえる農家経営をされ、農業振興に貢献されていることに感謝しています。リーダー的な存在として行方市の農業を引っ張って行ってほしい」と話がありました。



みんなの安全のために！

行方市建設業協議会が除草作業

6月19日（金）行方市建設業協議会の皆さんが355バイパスの交差点約70ヶ所を中心に除草ボランティアを行いました。会長の兼平光典さんは『草木が伸びて危険な場所がたくさんあるので会員の方に協力をお願いして実施しました。事故防止につながればいいと思っています。』と話してくれました。

商店街活性化へイラストシャッター！

鉾田2高美術部の皆さん

鹿島鉄道の廃止などで人通りが減ってしまった玉造中央商店街にインパクトをつけたいと、旧玉造町駅前前で写真店を営む高野整一郎さんが、県立鉾田第2高校美術部の生徒に依頼し、明るい色彩のイラスト入り店舗シャッターが完成しました。

美術部顧問の小林宏美先生は、「依頼があれば、今後も続けたい」と話し、高野整一郎さんは、「他の店舗でも協力をいただければ商店街の活性化につながるのでは」と話していました。



グラウンドゴルフ教室

6月7日～ 高須崎公園にて

24名の参加により開催されました。参加者のみなさんはとても楽しかったようで、早く次の大会に出たいと意欲たっぷりでした。



関東小学生ソフトテニス選手権大会

7月4日 山梨県甲府市

当市の玉造山王ソフトテニススポーツ少年団より4名の選手が出場しました。【高学年女子の部】小沼菜緒・小沼莉緒・高橋みずき・渡辺沙緒里

行方地区弓道大会

7月5日 麻生運動場にて

- 【団体優勝】 中澤 侯晴
水海 洋
- 【射詰優勝】 中澤 侯晴
- 【射込優勝】 斉藤 勝美
- 【射込2位】 元木 康晴
- 【射込3位】 高橋 秀行

行方市民社会人サッカー大会

7月12日

北浦第1グラウンドにて

- 【優勝】 上山FC
- 【準優勝】 ファイナルズ
- 【第3位】 B I D A N

【お詫びと訂正】

市報行方8月号第4回市内ミニバスケットボール大会結果について誤りがありました。訂正してお詫び申し上げます。
 (誤) 【第3位】 要ミニバス
 (正) 【第3位】 麻生ミニバス

行方市近隣スポーツ少年団サッカー大会

8月2日 北浦第1・2グラウンド

18チームの参加により開催されました

- 優勝 鉾田サッカー
- 準優勝 津澄サッカー
- 第3位 日の出スポーツ少年団
サッカー部
- 第3位 FCドルフィン大洋



↑ 準優勝 津澄サッカー

市民運動会開催のお知らせ

秋晴れの中、市民間の親睦交流を深めるため市民運動会を開催いたしますので奮ってご参加ください。なお、実施にあたっては昨年同様、麻生地区・北浦地区・玉造地区ごとに開催します。市民の方々が自由に参加できるようオープン種目を中心に保育園、幼稚園、学校、PTA、消防団などの団体での参加も予定しています。

たくさんの皆様方のご来場お待ちしております。

※各地区とも雨天の場合は中止といたします。

- 麻生地区市民運動会 10月11日(日) 麻生運動場多目的広場
- 玉造地区市民運動会 10月18日(日) 玉造運動場陸上競技場
- 北浦地区市民運動会 10月25日(日) 北浦運動場第1グラウンド

- 問 スポーツ振興課 (北浦体育館内) ☎ 0291-35-2120
- 麻生運動場 ☎ 0299-77-0791
- 玉造運動場 ☎ 0299-55-3211